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Anfrage in den Rat der LHH 

 

 

Die Landeshauptstadt Hannover hat am Schützenplätzchen ein neues Gebäude bezogen. Im 2. OG 

gibt es eine Kantine, diese wird seit vielen Wochen nicht genutzt. Vor diesem Hintergrund frage ich 

die Verwaltung: 

 

 

Warum wird die Kantine nicht benutzt ?` 

 

Seit wann genau wird die Kantine nicht mehr betrieben und wann soll der Betrieb wieder fortgeführt 

werden ? 

 

Welchen Nachteil haben die Mitarbeiter dadurch ? 

 

 

 

Mit besten Grüßen 

 

Tobias Braune 

 



 

 


